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El vicepresidente de Afectados de Fórum Filatélico del Mar Menor, José Antonio Álvarez Laliga,
vecino de Portmán, ha mandado sendos escritos al presidente de la Comunidad Autónoma,
Ramón Luis Valcárcel, y al diputado nacional Andrés Ayala, del PP, con el objetivo de
conseguir una entrevista con el presidente del Gobierno de la Nación, Mariano Rajoy.      

Álvarez Laliga explica en sus escritos que llevan siete años largos sufriendo este asunto, que
destaca que a nivel nacional afecta a un millón de personas (60% son pensionistas) y que en la
Región alcanza a quince mil, de las que un millar residen en el Campo de Cartagena. "Todas
las asociaciones de España necesitamos una entrevista con el sr. Rajoy, por el compromiso
escrito y firmado en 2008, para darle solución a esta estafa que estamos sufriendo", indica en
uno de los escritos.
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